Exkursion

Anlässlich unserer Fachtagung findet am Freitag, 10. September 2021 ein Besichtigungsprogramm mit zwei Ausflügen statt, welche die Region am besten präsentieren. Aus organisatorischen Gründen ist die Teilnehmerzahl für die erste Exkursion beschränkt. Die Teilnahme an dieser Exkursion wird aufgrund des Anmeldeeingangs vorgenommen.

1. Exkursion Besuch der Mauvoisin-Staumauer

Drei Gruppen von je maximal 20 Personen (Abfahrt um 11.20 Uhr, 11.30 Uhr und 11.40 Uhr). Der Ausflug wird geführt über den alten Einstieg zum Dammlehrpfad durch die Galerie bis zum Wasserkraftwerk Chanrion (ca. 30 Minuten Fussweg mit Erläuterungen). Anschliessend kehren die Teilnehmer über die heutige Staumauer zu Fuss zurück zum Parkplatz Mauvoisin. Der Ausflug dauert bis ca. 13.20 Uhr für die erste Gruppe. Nehmen Sie gutes Schuhwerk mit.

2. Exkursion Ausflug zum Gipfel des Mont Fort (3'330)

Der Aufstieg zum Gipfel de Mont Fort, dem höchsten Punkt des 4 Vallées, erfolgt ausschliesslich über verschiedene Seilbahnen von Le Châble oder Verbier. Vom Gipfel des Mont Fort geniessen die Teilnehmer ein atemberaubendes Alpenpanorama vom Mont Blanc bis zum Matterhorn. Der Ausflug wird nicht begleitet. Jeder Teilnehmer kann die Gegend in seinem eigenen Tempo erkunden. Auch hinsichtlich der Teilnehmerzahl gibt es keine Beschränkungen. Nehmen Sie gutes Schuhwerk mit.